

Pegawai Lapsustik Ikuti Sosialisasi Pemanfaatan Aplikasi SIPKUMHAM

Narsono Son - BANYUMAS.PUBLIKJATENG.COM

Jun 15, 2022 - 15:59



Pegawai Lapsustik Ikuti Sosialisasi Pemanfaatan Aplikasi SIPKUMHAM

BANYUMAS - Kalapas dan perwakilan pegawai dan CPNS Laps Narkotika Purwokerto, mengikuti kegiatan Penguatan Pemanfaatan Aplikasi SIPKUMHAM. Kegiatan dilaksanakan secara Virtual melalui aplikasi Zoom, oleh Kepala Balitbangkumham, Sri Puguh Budi Utami, kegiatan terpusat di Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Rabu (15/06/2022).

Rangkaian kegiatan dimulai dengan pembukaan oleh MC dilanjutkan Sambutan Kepala Kantor Wilayah Jawa Tengah A Yusphruddin dan penguatan oleh Kepala Balitbangkumham, Sri Puguh Budi Utami.



adapun Beberapa hal yang disampaikan dalam penguatan tersebut antara lain,

A. Pengertian SIPKUMHAM, merupakan database permasalahan hukum, permasalahan HAM, dan juga kondisi layanan publik, yang dikembangkan dan dikelola oleh Kemenkumham.

B. SIPKUMHAM dipantau secara real time sebagai penyedia informasi untuk laporan harian pimpinan di Kemenkumham dan sebagai masukan untuk pengambilan kebijakan berbasis bukti guna merespon secara cepat permasalahan strategi dan aktual lainnya.

C. Aplikasi SIPKUMHAM memperoleh Predikat Terpuji (Top 45) dalam Kompetisi Inovasi Pelayanan Publik 2021 dari Kementerian PAN dan RB.

D. Survey penting untuk mengukur seberapa puas masyarakat atas layanan yang diberikan, dari hasil survey akan dijadikan dasar untuk memperbaiki layanan

kedepannya.

Paparan juga dari perwakilan Direktorat Jenderal Kekayaan Intelektual, Gunawan tentang Pelindungan Indikasi Geografis di Indonesia dan Peneliti Universitas Negeri Semarang Nurul Fibrianti.

Dalam kesempatannya kalapas Narkotika Purwokerto, Tegu Hartaya menyampaikan ikut mendukung kegiatan yang bersifat positif.

"kegiatan Penguatan Pemanfaatan Aplikasi SIPKUMHAM dalam Mendukung Perbaikan/Pembuatan Kebijakan di Lingkungan Kementerian Hukum dan HAM Republik Indonesia (Kemenkumham RI)", ungkapnya.

Kegiatan brejalan dengan baik dan lancar serta tetap menerapkan protokol kesehatan.

(N.Son/***)